
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 826/2016 
  

 
Requer informações acerca da 
taxa de cobrança de esgoto em 
Santa Bárbara d’Oeste.  
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1) O percentual de esgoto tratado no município ainda é 54%? 
 
2) Existe uma previsão para atingir o percentual de 100% de 

esgoto tratado?  
 
3) O prazo estabelecido no TAC entre a Prefeitura e o Ministério 

Público Estadual referente ao tratamento de 100% de esgoto já expirou? Houve 
prorrogação? Para quando? 

 
4) Quais os bairros de Santa Bárbara d’Oeste que não há  

tratamento de esgoto? 
 
5) Quando a ETE Toledo II vai começar a funcionar? 
 
6) Quando iniciaram as obras da ETE Toledo II? 
 
7) Quando a ETE Barrocão vai começar a funcionar? 
 
8) Quando iniciaram as obras da ETE Barrocão? 
 
9) De acordo com o cronograma de obras, houve atraso nestas 

obras? Justificar. 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03  de junho de 2.016. 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


